



Communiqué de presse

Mardi 8 décembre 2020

Plan Hiver : Paris renforce son action pour les sans-abri

Comme chaque année, la Ville de Paris a mis en place vendredi soir le Plan d'Urgence Hivernal à Paris qui se traduit notamment par l'ouverture de 50 places supplémentaires d'hébergement d'urgence pour les personnes sans-abri et l'ouverture de son restaurant administratif à des associations de distribution alimentaire.

Chaque hiver, la Ville de Paris agit pour mettre à l'abri les personnes en situation de rue. Les gymnases municipaux sont mobilisés dans le respect des recommandations sanitaires. Depuis vendredi, le gymnase Poliveau, dans le 5ème arrondissement, accueille 45 personnes.

Les personnels volontaires du Centre d'Action Sociale de la Ville de Paris (CASVP) assurent l'accueil et l'accompagnement des personnes sur place. La restauration est également assurée par le CASVP. Les repas eux, sont produits dans les cuisines de Palikao, restaurant solidaire situé dans le quartier de Belleville.

Afin d'aller plus loin cette année, l'offre d'aide alimentaire évolue.

Cet hiver, pas moins de 22 000 repas seront distribués à Paris. De nouveaux projets voient également le jour, la Ville de Paris met à disposition de l'association La Chorba l'un de ses restaurants administratifs pour la période hivernale. Tous les soirs, jusqu'à 200 repas seront distribués par l'association La Chorba, en lien avec le collectif Ernest. Assurer l'accès à un repas chaud à l'abri au plus grand nombre alors que la crise de la Covid-19 creuse les inégalités sociales, est l'une des priorités de cet hiver.

« Nous avons travaillé, avec mon collègue Antoine Guillou, à l'ouverture de ce cette cantine réservée habituellement aux agents de la Ville de Paris pour permettre à des personnes sans domicile ou des personnes qui n'ont pas les moyens de faire la cuisine chez elles, de trouver un temps de pause et de repos chaque soir tout en bénéficiant d'un repas chaud et

de qualité.» souligne Léa Filoche, adjointe à la Maire de Paris en charge des solidarités, de la lutte contre les inégalités et contre l'exclusion.

Dans ce contexte difficile, les Parisiennes et les Parisiens font preuve de solidarité en s'engageant notamment auprès de la Fabrique de la Solidarité qui accueille, accompagne, oriente et forme les bénévoles. Elle compte aujourd'hui plus de 10 000 inscrits qui participent notamment à des maraudes.

Contact presse Ville de Paris :
Gisèle Chidiac - presse@paris.fr - 01.42.76.49.61